



かえるの声

平成29年 3月9日(木) 発行 No. 21

途別小学校の教育目標

あかるい子(徳)

かしこい子(知)

たくましい子(体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

小中一貫・連携で子どもたちの力を伸ばす

2月20日(月)の3～5校時、札内中学校区の小学校3校(途別小・古舞小・札内南小)の6年生が札内南小で一緒に学習しました。中学校進学前の友達づくりをしたり、大勢の仲間と過ごす雰囲気を感じ取ったりする上でも大変貴重な時間となりました。また、札内中の先生による出前授業もあり、中学校進学に向けて学びへの安心感を得るなど、中一ギャップ解消を図る大切な時間となりました。

現在、幕別町では、小・中一貫・連携の教育をより一層推進していく計画を立てています。小・中学校が目指す子ども像を共有し、9年間を見通した教育活動等を共に展開してまいります。小中の一貫・連携した教育や円滑な接続により、子どもたちの力を今まで以上に伸ばしていくことがねらいです。



今年度最後の参観日～ご参加ありがとうございました～



2月26日(日)に日曜参観日を実施しました。今年度最後の参観日として、子どもたちの成長の様子をご覧いただきました。低学年は自分が赤ちゃんの頃の様子について発表し、大切に育てられたことや自分の成長を感じました。中学年は、器楽の学習、昔の生活の様子や鳥に関する学習等の成果をしっかりと発表しました。高学年は家庭科で学習した家族だんらんの内容を生かし、親子の交流を楽しみました。教育長様にもご参観いただき、どの学級も明るく温かな雰囲気での学習活動に取り組んでいると感想をいただきました。ご多用の中、授業参観、PTA親子研修会、学級懇談に積極的に参加して下さった保護者の皆様、大変ありがとうございました。

親子でバードハウス作り～PTA研修会～

2月26日(日)、日曜参観日に合わせ、PTA研修会として親子でバードハウス作りをしました。フェザードフレンドの方々を講師に、親子で協力し、それぞれ色とりどりの工夫に満ちたバードハウスが出来上がりました。なお、3月3日には、帯広畜産大学の先生から鳥の羽や骨格模型等を触らせていただいたりしながら、鳥に関する興味深いお話を聞き、大変楽しく学習しました。その後、バードハウスを実際に数個設置し、鳥が巣をつくる日がとても楽しみになりました。



6年生を送る会

3月7日(火)に「6年生を送る会」がありました。5年生が中心となって考え計画し、各学年が6年生への感謝の気持ちを表しながら、楽しい出しものを行いました。低学年は6年生と魚つりやカーレースで対戦、中学年はピコ太郎やマジックなど、高学年は「世界に一つだけの花」の演奏や「恋ダンス」、先生方は「キセキ」の演奏です。全校で「何でもバスケット」や「森のリス」のゲームもしました。各学年の代表が6年生に感謝の言葉を述べ、メッセージを書いた大きな紙飛行機を5年生が飛ばして6年生にプレゼントしました。全校給食にも、保護者の方々にご参加いただき、みんなで6年生との思い出などを語り合い、心温まる時間を過ごすことができました。6年生の心に響くまごころ一杯の送る会となりました。



低学年の魚つりとカーレース



中学年の「ピコ太郎」



6年生ありがとう！



5・6年の「恋ダンス」！

福祉の授業



2月22日(水)の3・4校時、高学年が福祉の出前授業を受け、手話について学びました。町の福祉課より講師を派遣していただき、手話による挨拶の仕方、指文字での自己紹介、数の表し方、手話の歌など、実際に体を動かしながら学びました。手話による買い物の疑似体験もしました。手話の基本は、「相手の顔を見る」「口を大きく開けてゆっくり」「手話・指文字・表情を使う」とのことで、通常のコミュニケーションにも共通する大切なことを学びました。

リングブル・ペットボトルキャップ受け渡し

2月28日(火)、児童会三役が、児童会活動として集めたリングブル(計64.15kg)とペットボトルキャップ(14.4kg)の受け渡しをしました。リングブルは町の社会福祉協議会を通じて車椅子等の福祉に、ペットボトルキャップはフクハラさんを通じてワクチン支援等の社会貢献活動に使われます。各家庭・地域の皆様のご協力で、こんなにたくさん集まりましたことに感謝申し上げます。



子どものやる気を引き出す～PTA母の部研修会



2月21日(火)、PTA母の部の研修会がありました。「おとなも子どももみ～んな笑顔にな・あ・れ」～子どものやる気を引き出す魔法のしつもん～と題して、ケアストレスカウンセラーの方を講師に研修を行いました。どのように親が子どもに接すると、子どもが意欲的にものごとに取り組むようになるか、ワーク形式も取り入れながら、分かりやすく教えていただきました。明日から実践できる内容で、とても実りある研修会となりました。